

学校だより









宜野湾市立大謝名小学校 令和6年6月11日 第5号 学校長 玉寄 誠

本校教育の指針:子ども一人一人を大切にし、よさや可能性を伸ばす教育の推進

子供達が輝いた!学習発表会

6月9日(日)学習発表会が行われました。「自信をもって笑顔かがやくスーパー大謝名っ子」のテーマのもと、どの学年も一人一人が歌や合奏、劇等に頑張っていました。

(1年生:はじめのあいさつ、

いけ!いけ!元気いっぱい 1年生)

はじめのあいさつは大きな声で元気よく、方言も使いながら発表できました。 ピカピカの1年生の可愛らしい踊り、「さんぽ」の歌では、動きも入れながら歌うという難しい事も良くできていました。 1年生全員で声を揃えて発表する事も上手に出来ていました。

(2年生:音楽のおくりもの)

歌「世界が1つになるまで」が声の大きさや音程も良く上手で、手話も取り入れながら歌っていました。素晴らしい歌声でした。また、ボディパーカッション、英語の「BINGO」、手話、楽器(鍵盤ハーモニカ)演奏、色々な事に挑戦しながら楽しい音楽を届けてくれました。

(3年生:みんな友だち)

3年生は初めてのリコーダーでの発表 でした。リコーダーの音色は優した。各種でした。リコーダーの音色はした。各種でではいました。 か国の言葉を覚えていました。動物。 が国の言葉を覚えていました。動物。 が国の言葉を覚えていました。 が国の言葉を覚えていました。 が国の言葉を覚えていました。 が国で輪唱するように が、いきに が、いきに で上手に歌っていました。

(4年生:聞き合って響き合って 楽しみ合って)

4年生は、普段の授業国語・音楽・社会で学んだ事の発表。詩や歌は音程が良く声の大きさも良く聞きやすかったです。 クイズがあり、ジャンケンがあり、ボディパーカッションがあり、リコーダーが あり、合唱奏があり、バラエティ豊かに 発表してくれました。どれも見ごたえの ある発表でした。

(5年生:Ojana airline)

5年生は、高学年らしく堂々としていて落ち着いた態度で発表していました。 リコーダーでの合奏では、短期間で学習した「エーデルワイス」「キリマンジャロ」を奇麗な音色で聴かせてくれました。ボディパーカッションでは、テンポの速い難しい曲に挑戦していました。

(6年生:届けよう!私たちの願いを、 おわりのあいさつ)

どの学年も見ごたえのある発表でした。大謝名っ子の皆さん、お疲れ様でした。

